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◆病気についての説明、特に脳のメカニズムの事はとても

勉強になりました。脳の中で何が起きているのかよく理解

できた。本人の意思が大きくなるよう、家族としてできる事

をしていきたいと思いました。

◆息子の依存の気持ちや様子、親としてどう気持ちを向け

ていったら良いかなど参考になりました。参加出来た良

かったです。

◆とても難しい病気だと改めて実感しました。共依存で追

いつめられているので、『タフラブ（見守る愛）』できる様、頑

張りたいです。

◆本人がやめる意思を持たなければ改善される事はない。

その為に本人がやめやすい環境づくりが必要である事。こ

のことを再度認識し、本人とのコミュニケーションを考えて

いきたいと思います。

沢山のご意見・ご感想ありがとうございました。


